

## 27 organizaciones de la Provincia de Quillota se adjudicaron el Fondo Nacional Presidente de la República

27 organizaciones de la Provincia de Quillota se adjudicaron el Fondo nacional Presidente de la República 2020; siete de la comuna de Quillota, diez de La Calera, tres de Hijuelas, tres de Nogales y cuatro de La Cruz por un total provincial de más de 20 millones de pesos en infraestructura e implementación.

La entrega, a causa de la pandemia de Covid 19 y respetando las medidas sanitarias, se realizó desde el mes de agosto hasta la fecha en las instalaciones de la Gobernación Provincial, de las organizaciones y los municipios.

Respecto al tema la primera autoridad provincial, Iván Cisternas, manifestó que “el Fondo Presidente de la República entrega los recursos para poder implementar lo que necesiten para distintos tipos de organizaciones, ellas postulan con apoyo de la Gobernación y las oficinas de proyectos municipales para lograr obtener los recursos que necesitan y fortalecer el trabajo comunitario”.

Luz Verónica Alvarez, presidenta de la JJVV de la Villa Centenario, de La Cruz, “es primera vez que postulo y es una linda experiencia y ganarme un proyecto para la villa, demostrar que si se puede trabajando todos juntos se pueden lograr muchas cosas, así que estoy muy contenta de lo que hoy tengo en mis manos”.

Carlos Ortega Valencia de la Mutual de jugadores de Unión La Calera también agregó “es un fondo en el cual obtuvimos la colaboración por parte de la municipalidad y la Gobernación para postular salimos beneficiados, vamos a ocupar estos recursos para la compra de implementación y equipamiento”.

Este fondo concursable, es para las entidades públicas y privadas, sin fines de lucro, las que pueden postular al financiamiento de proyectos de carácter social que contribuyan a apoyar y complementar las políticas de inversión social del Estado.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado